

Die Ev. Martins-Gemeinde Hohnhorst lädt Eltern, Erzieher, Lehrer und alle Interessierten ein:



**„Jetzt leg doch
mal dein Handy weg!“**

Impulse für die Medienerziehung

Vortragsabend mit Dipl.-Päd. Eberhard Freitag

Freitag, 31. Mai 2024

19.30 Uhr Martins-Gemeinde Hohnhorst

Ev. Martins-Gemeinde • Heimstr. 1 • 31559 Hohnhorst
Tel. 05723-81135 • Email: kg.hohnhorst@evlka.de • www.martins-gemeinde.de

Alarmierende Zahlen:
600.00 Kinder und Jugendliche
mediensüchtig!

Medienerziehung bei Kindern und Jugendlichen

Die Martins-Gemeinde Hohnhorst lädt alle Eltern, Lehrer, Erzieher und sonstige Interessierte zu einem wichtigen Vortrag über ein hochaktuelles Erziehungsthema ein, für den ein ausgewiesener Experte auf diesem Gebiet zu uns kommt:

Dipl.-Pädagoge Eberhard Freitag, der Leiter von return gGmbH (Fachstelle Mediensucht und -erziehung in Hannover) wird unter dem Motto „**Jetzt leg doch mal dein Handy weg!**“ wichtige Infos und Tipps zum Umgang mit Smartphone und Social Media bei Kindern und Jugendlichen geben.

Laut einer aktuellen DAK-Studie sind über 600.000 Kinder und Jugendliche in Deutschland mediensüchtig. Insgesamt zeigen sogar 1,8 Millionen Kinder und Jugendliche eine problematische Nutzung bei Computerspielen oder sozialen Medien.

Doch welche Möglichkeiten haben Eltern überhaupt, ihren Kindern bei diesem oftmals konflikthaftern und anstrengenden Dauerthema hilfreich zur Seite zu stehen? Wer darf wie lange welche Computerspiele spielen, TikTok, Insta etc. nutzen oder youtube schauen? Wie sollen Eltern mit heimlichem Pornokonsum ihrer Kinder umgehen? Wie können Jugendliche zu Eigenverantwortung und Selbstkontrolle in der Mediennutzung sowie zu einer guten Balance zwischen digitalen und analogen Aktivitäten finden?

Mit hoher Fachkompetenz und vielen wertvollen Hintergrundinformationen wird der Referent die Besucher mit praxistauglichen Anregungen ermutigen und auch für Rückfragen zur Verfügung stehen. Der Eintritt zu diesem Vortragsabend ist frei.



www.return-mediensucht.de